

Disparition

Gaby Garabetian s'en est allé

Après la disparition de Félix Leyret, dont vous faisons état dans notre édition de mercredi, un autre nonagénaire très connu à La Seyne vient de disparaître : Gaby Garabetian. Du reste, en plus d'avoir été membres du Parti communiste français, les deux hommes avaient un autre point commun : ils ont tous deux travaillé sur le cours Louis-Blanc. Tandis que Félix Leyret était fournisseur en gros de fruits et légumes, Gaby Garabetian avait, lui, un magasin de vente et de réparation de chaussures sur le cours. Pour lui rendre hommage, un recueillement a été organisé, par les proches du défunt, au crématorium de La Seyne, et ce avant son inhumation au cimetière central. A cette occasion, les membres du PCF adressent leur « soutien et amitié » à la famille et aux proches de Gaby Garabetian.

Disparition

Félix Leyret s'en est allé

Ancien élu et commerçant bien connu sur le cours Louis-Blanc, Félix Leyret est décédé à plus de 90 ans. « Ce fut une personnalité active sur le marché central, en tant que fournisseur en fruits et légumes pour tous les revendeurs, et il tenait lui-même un banc sur le cours Louis-Blanc », rappelle Francisque Luminet, l'un des ses anciens camarades du Parti communiste français (PCF).

Le 20 mars 1965, Félix Leyret fut élu au conseil municipal avec Toussaint Merle. Puis il participa à la municipalité de Philippe Giovannini après que ce dernier soit devenu maire suite au décès de Toussaint Merle le 24 mai 1969.

« Félix Leyret a participé à de nombreuses réunions de quartier car telle était sa qualité, de côtoyer les habitants pour les entendre, pour échanger, noter les besoins et apporter des informations », ajoute Francisque Luminet qui, avec ses camarades du PCF, présentent à sa famille et ses proches leurs « sentiments les plus sincères ».

De La Seyne-sur-Mer :

Simone Gay, son épouse ;

Noëlle et Daniel Gay ;

Delphine et Julien Gay et leurs enfants

Ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur

Raymond GAY

survenu le 10 décembre 2019 à l'âge de 89 ans.

Les obsèques civiles seront célébrées le samedi 14 décembre 2019, à 11 h 30, au crématorium de La Seyne-sur-Mer où l'on se réunira.

Un dernier hommage pourra lui être rendu à la chambre funéraire seynoïse Leveque.

Ce présent avis tient lieu de faire-part et de remerciements.

PF Leveque - La Seyne-sur-Mer
04.94.108.800

Raymond Gay nous a quittés

Nous apprenons avec peine, le décès de Raymond Gay, survenu, à La Seyne, dans sa 89^e année. Après un début de carrière dans les Ponts et Chaussées, il est nommé directeur général des services techniques, poste qu'il assurera avec efficacité, pendant plus de 35 années. Impliqué dans la vie de la commune, il sera à l'origine du parc Braudel, du parking Martini et participera aux travaux d'ingénierie du complexe d'assainissement et de traitement des eaux, Amphitria, mondialement reconnu. Membre du conseil d'administration des HLM, président du comité d'orientation et de surveillance de la Caisse d'Épargne de La Seyne, puis de Toulon, il créera, un cabinet de conseil technique, après sa retraite. Apportant son dynamisme auprès du club de l'USS rugby, il sera fondateur de l'association Acte, organisant des animations sur Les Sablettes, expositions, bains de Noël et festival de tourneurs sur bois, dont il était un artiste féru. La ville,



Raymond Gay, plus de 35 ans au service de la ville.

(Photo archives J. D.)

qui lui a remis une médaille de reconnaissance, en 2012 a été la première, en France, à mettre en place une innovante opération de sécurité routière qui lui a valu le titre d'inspecteur principal de la sécurité routière. Ses obsèques auront lieu ce samedi 14 décembre, à 11 h 30 au crématorium, son corps est déposé dans la chambre funéraire Lévêque, avenue Docteur-Mazen. *Var-matin* s'associe à la peine de sa famille et de ses nombreux amis.

J. D.